



I.

An den  
Bezirksausschuss des Stadtbezirks 02 -  
Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt  
z. Hd. Herr Baser  
Tal 13  
80331 München

Ihr Schreiben vom  
18.12.2020

Ihr Zeichen  
20.12 B 3.2.3

Unser Zeichen

Datum  
22.02.2021

### **„Einrichtung von Fahrradständern auf der Insel zwischen Baader- und Rumfordstraße“**

#### **BA-Antrag Nr. 20-26 / B 00616 des 02. Stadtbezirkes Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt vom 15.12.2020**

Sehr geehrter Herr Baser,

der Bezirksausschuss des 02. Stadtbezirkes Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt hat am 15.12.2020 anliegenden Antrag verfasst, der beim Baureferat am 22.12.2020 per Post und beim Kreisverwaltungsreferat am 03.02.2021 per E-Mail eingegangen ist.

Der Antrag betrifft einen Vorgang, der nach Art. 37 Abs. 1 GO und § 22 GeschO des Stadtrates zu den laufenden Angelegenheiten zu zählen ist und deren Besorgung daher dem Oberbürgermeister obliegt. Daher erlauben wir uns, Ihren Antrag auf dem Schriftweg zu beantworten.

Der Antrag zielt darauf ab, dass auf der Insel zwischen Baader- und Rumfordstraße 34 Fahrradabstellplätze, zwei Bänke und Hochbeete errichtet werden. Es wird eine Beetpatenschaft durch die Nachbarschaft oder Green City vorgeschlagen.

Der Kreisverwaltungsreferat soll am 04.05.2021 mit der Novellierung der Sondernutzungsrichtlinien (SoNuRL) sowie der Sondernutzungsgebührensatzung befasst werden. Sie haben zu diesem Beschlussentwurf mit Schreiben vom 12.02.2021 bereits Stellung genommen. Die neue Fassung der Sondernutzungsrichtlinie soll auch die Aufstellung von Hochbeeten ermöglichen (neuer § 30a SoNuRL). Anhand der in den neuen Sondernutzungsrichtlinien vom Stadtrat beschlossenen Voraussetzungen kann dann auch das konkrete Vorhaben an der Baader- und Rumfordstraße beurteilt werden. Hierzu bitten wir Sie, nach einer entsprechenden Beschlussfassung des Stadtrats einen Antrag bei der Bezirksinspektion Mitte zu stellen. Für eine abschließende Beurteilung benötigen wir dann weitere Detailinformationen, wie z.B. die Person des Antragstellers bzw. der Antragstellerin und ggf. des Paten bzw. der Patin sowie die Anzahl, genauen

Standorte und Maße der geplanten Hochbeete. Eine Aufstellung von Hochbeeten durch das Kreisverwaltungsreferat selbst ist leider nicht möglich.

Der Antrag im Übrigen wurde am 02.02.2021 durch das Baureferat wie folgt beantwortet:  
„die Fahrradstellplätze und die Bänke werden wie gewünscht beauftragt.“

Dem Antrag Nr. 20-26 / B 00616 des Bezirksausschusses des 02. Stadtbezirkes Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt vom 15.12.2020 wird daher hinsichtlich der Fahrradabstellplätze und Bänke voll entsprochen und im Übrigen insoweit entsprochen, als dass eine konkretisierte Antragstellung zur Aufstellung von Hochbeeten in Zukunft im Rahmen der durch den Stadtrat zur Vorlage Nr. 20–26 / V 01734 beschlossenen Vorgaben möglich sein wird.

Wir bitten, von den vorstehenden Ausführungen Kenntnis zu nehmen und gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.